
Die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses bitten 1 Jahr nach Inbetriebnahme des Bikeparks um 
Vorlage eines Erfahrungsberichtes der Jugendlichen.  


